
 

令和５年度 上内田地区集会 自由テーマ 

                                  

 自由テーマ 

  

   学校再編で、上内田地区に再編後の学校を建設する。 

について   

 テーマ選定理由 

  

「上内田地区」は、JR掛川駅、東名高速道路掛川 ICから近いにもかかわらず、人口減少、

子供の人口減少、高齢化といった状態が加速されている状態です。そこに学校再編により、「上

内田小学校」が消滅すると、上述のことがさらに加速すると危惧するところであります（上内

田地区は取り残されるという不安）。 

しかし、「上内田地区」に、新たな学校エリアが誕生すると、人口増、道路整備、耕作放棄

地から優良土地への転換といった農地・住居地の棲み分け、事業者の進出といった効果が現れ

てくると期待するところであります。 

また、上内田地区の土地取引実勢額は低いようなので、上内田地区の土地を取得する費用は

安くすむメリットがあります。 

 具体的な提案等 

 

① 掛川市全体、上内田地区それぞれの「現在の人口ピラミッド」「10年後、20年後の将来人

口推計（年齢別）値」を示してほしい。 

② 学校再編計画で「上内田地区」をゾーニングする。 

③ 青田トンネルのオープンカット。 

④ 陣馬峠、小笠山へのハイキングコースの整備（観光、健康、未来志向）。 

⑤ 耕作放棄地問題と農振との調整による土地の優良化。 

（住宅地と農地との棲み分けをどのような策ですすめようとしていますか） 

（掛川市の農業振興地域整備計画はどのように進めていますか。農作物の観点ではなく、

農地の整備・確保について） 

⑥ 上内田地区内河川の氾濫対策工事（上小笠川、子隣川、栗原川）。 

 

 

 


